



## Musikalische Lebensfreude im Priener Festzelt

### Beitrag

Lebensfreude pur sowie geniale musikalische Fähigkeiten für Gemüt und Fröhlichkeit sorgten für einen ganz besonderen Festzelt-Genuss in Prien als die Band „Cubaboarisch 2.0“ ein Gastkonzert gab. Eigentlich spielt diese Kapelle nur in Sälen und weniger in Festzelten, aber Corona machte diese Ausnahme für Prien möglich. Wie Geschäftsführerin Andrea Hübner von der Prien Marketing GmbH informierte, war das Gastkonzert schon länger vorgesehen, musste aber immer wieder verschoben werden und so bot sich das Jubiläum „125 Jahre Markterhebung“ an. Die fünf Musiker mit Musikerin aus Kuba und mit Ihrem Frontmann Leo Meixner aus Vagen verstanden es bereits mit ihrem ersten Song für temperamentvolle Stimmung zu sorgen nachdem sie wirkungsvoll ins Festzelt einzogen und auf die Bühne kamen. Für Zweiten Bürgermeister Michael Anner, selbst aktiver Musikant in den Reihen der Priener Blaskapelle, gab es ein klares Resümee als er sagte: „Auch die Gäste aus Valdagno und Graulhet waren sichtlich angetan. Das kurzweilige Konzert mit einigen Zugaben dauerte zweieinhalb Stunden. Die anwesenden Konzertbesucher waren sich einig, dass alle Zuhausegebliebenen etwas versäumt haben“.

Foto/s: Hötzelsperger – Eindrücke vom Festzeltabend mit den Kapellen „Cubaboarisch 2.0“ und „Preana Buam“ sowie von Michael Anner jun.

Weitere Informationen: [www.prien.de](http://www.prien.de)















### **Kategorie**

1. Kultur

### **Schlagworte**

1. 125 Jahre Markterhebung Prien
2. Bayern
3. Chiemgau
4. München-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee